

Öffentliche Generalprobe der Penguin Tappers Samstag von 11 bis 13 Uhr in der Michelhalle

Hemsbach. In drei Wochen müssen die „Penguin Tappers“ die Steptänzer der Tanzsportabteilung des TV Hemsbach bei den Deutschen Meisterschaften am 2./3. November in Weinheim antreten und dabei topfit sein. Da in diesem Jahr die Süddeutsche Steptanz Meisterschaft leider kurzfristig abgesagt wurde, hat sich die Tanzsportabteilung des TV Hemsbach entschlossen, ihre eigentliche Generalprobe öffentlich zu veranstalten. Termin ist der kommende Samstag (13.10.) in der Hans-Michelhalle von 11 bis 13 Uhr.

Der Eintritt ist frei. Hallenöffnung ist um 10 Uhr, das heißt vor und nach der Probe gibt es Getränke sowie Kaffee und Kuchen.

Diese Einladung gilt nicht nur für alle Eltern, Freunde, Verwandte und Fans, sondern auch allen Tanzschulen, die für die Süddeutsche gemeldet hatten. Wenn man so will eine kleine inoffizielle Südmeisterschaft. Bereits zugesagt haben die Tanzschulen aus Königstein und Bad Vilbel.



Die Penguin Tappers werden mit 131 Aktiven von den Schülern bis zu den Erwachsenen in 18 von 22 Disziplinen an den Start gehen. Jetzt gilt es Wettkampf Erfahrung mit den neuen Kürren zu sammeln, das heißt bei der Generalprobe werden etwa 300 bis 400 Zuschauer erwartet. „Diese Atmosphäre brauchen vor allem unsere Jüngsten, um sich auf den großen Wettkampf in Weinheim einzustellen und wir Trainer wollen sehen, was wir in den nächsten drei Wochen dann bei der Ausstrahlung noch verbessern müssen“, sagte Cheftrainerin Rachel Jackson-Weingärtner.



“Wir tanzen alles einmal komplett durch, das heißt auch mit den neuen Kostümen. Danach kann auf Wunsch der Tänzer oder Trainer individuell ein zweites Mal gesteppt werden“, so Abteilungsleiter Klaus Schollmeier. Pfr.